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Владимир Путин, президент России:

Роль бизнеса в решении стратегических задач действи-
тельно очень большая, если не сказать колоссальная. 
Именно предпринимательская инициатива создает ра-

бочие места, а значит, обеспечивает повышение зарплат и до-
ходов миллионов наших граждан. И чем больше динамичных, 
сильных компаний как в традиционных, так и в еще только 
формирующихся отраслях, тем устойчивее будет наш эконо-
мический рост. А он нужен прежде всего для того, чтобы 
страна богатела, чтобы повышались достаток и качество 
жизни граждан нашей страны.

На форуме Владимир  Путин  озвучил основные направления развития бизнеса в стране 

Развитие бизнеса – 
в национальных интеРесах

На миНувшей Неделе в москве прошел 
XI Форум общероссийской обществеННой 
оргаНизации «деловая россия». ключевой 
темой дискуссии стала роль бизНеса 
в достижеНии НациоНальНых целей 
развития. о зНачимости мероприятия 
говорит участие в Нем президеНта страНы 
владимира путиНа.
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Выступая на пленарном заседании, 
глава государства обозначил ряд 
направлений, благодаря которым 

отечественное предпринимательство укре-
пит свои позиции не только на националь-
ном, но и на мировом рынке. При этом, как 
подчеркнул Владимир Путин, особое значе-
ние имеет поддержка бизнеса в субъектах 
РФ. Спроецировать направления работы, 
озвученные президентом, на Челябинскую 
область мы предложили вице-спикеру юж-
ноуральского парламента, председателю ко-
митета по экономической политике и пред-
принимательству Константину Захарову, ко-
торый побывал на форуме «Деловой России».

– Константин Юрьевич, подели-
тесь впечатлениями от прошедшего 
форума «Деловой России», в котором, 
как известно, принял участие глава 
государства. Какая обстановка ца-
рила на дискуссионных площадках? 
Какие темы можно назвать маги-
стральными?

– Проведение этого форума планирова-
лось достаточно давно, и к нему готовились: 
представители «Деловой России» активно 
обсуждали вопросы, многие из которых за-
тем поднимались на правительственных ко-
миссиях и были хорошо известны. Однако 

по ним требовалось мнение президента, и 
каким оно будет, предсказать было трудно 
до последнего момента. Кроме того, Влади-
мир Путин в свойственном ему стиле дал 
возможность предпринимателям, которые, к 
слову, съехались со всей страны, свободно 
задавать имевшиеся у них вопросы. В целом 
то, чего ожидали представители бизнес-со-
общества, региональные государственные 
органы, законодатели, было подтверждено 
президентом.

– Можно ли назвать законодатель-
ство одним из краеугольных камней 
в реализации инициатив, исходящих 
от бизнеса?

– Да, в значительной степени. Если гово-
рить непосредственно о законодательстве 
Челябинской области, то основополагающи-
ми здесь являются законы о льготах по нало-
гу на прибыль и на имущество предприятий. 
Они способствуют созданию благоприятных 
условий в налоговом поле. Кроме того, ре-
шающую роль играет открытие институтов 
развития, что тоже невозможно без развития 
законодательной базы, где и описаны их 
механизмы.

снятие баРьеРов, 
расширение предпринимательских свобод.
Развитие конкуРенции. 
Дополнительные меры для обеспечения 
конкурентной среды.
ФоРмиРование системы 
продвижения экспорта услуг, по аналогии 
с продвижением российских товаров 

на глобальных рынках. По предложению 
«Деловой России», такой подход будет отражен 
в законодательстве, включая условия 
налогообложения. Речь идет о стимулах для 
бизнеса инвестировать в здравоохранение, 
образование, логистику и туризм.

акцентиРованная поддеРжка 
технологического развития бизнеса, 

содействие внедрению инноваций 
и перевооружению производств. Президент 
поручил регионам активнее предоставлять 
бизнесу инвестиционный налоговый вычет 
на обновление основных фондов.

обеспечение ФинансиРованием, 
прежде всего на ранней стадии развития, 

бизнес- и исследовательские команды, 
создающие прорывные решения для крупных 
компаний. Стимулы для частных инвестиций, 
создание особых условий, в том числе 
налоговых, для граждан, вкладывающих 
в стартапы личные средства.

укРепление пРавовой защиты 
интеллектуальной собственности, 

формирование привлекательных условий для 
регистрации патентов на территории России.
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Начало. Продолжение на стр. 2

Константин ЗахароВ, заместитель 
председателя Законодательного 
Собрания, председатель комитета 
по экономической политике 
и предпринимательству 
(фракция «Единая Россия»):

Сегодня есть уверенность в том, что между бизне-
сом и государственной властью созданы эффективные 
инструменты и механизмы взаимодействия, когда 

запросы бизнеса не остаются неуслышанными и в 
большинстве своем реализуются. Действительно, на 
сегодняшний день мы имеем работающий механизм.

НаПРавлеНия Развития бизНеСа                      
в РоССии, обозНачеННые ПРезиДеНтом 

влаДимиРом ПутиНым.
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Развитие бизнеса – в национальных интеРесах
ФинансиРование подпРогРаммы «поддеРжка и Развитие малого            

и сРеднего пРедпРинимательства» в челябинской области 

новые напРавления налоговой поддеРжки бизнеса в челябинской 
области, появившиеся в 2018 году

В Челябинской области, к нашей гордости, инсти-
туты развития предпринимательства сформи-
ровались в виде «Территории бизнеса», где, по 

решению губернатора Бориса Дубровского, в «едином 
окне» собраны все формы поддержки бизнеса. Соответ-
ственно, любой предприниматель любого уровня, придя в 
этот центр, находит не просто ответы на свои запросы, но 
получает менеджера, который, углубляясь в суть работы 
предприятия, находит и предлагает даже те механизмы, 
о которых предприниматель мог и не знать. То есть обра-
тившемуся оказывается весь комплекс услуг. Неслучайно 
этот эффективный инструмент отмечен на федеральном 
уровне как лучшая практика, заслуживающая распростра-
нения и в других регионах России. Отрадно, что впервые 
подобное реализуется именно на Южном Урале.

– Если спроецировать направления развития 
бизнеса, озвученные президентом, на наш регион, 
мы движемся в фарватере или нужно что-то кор-
ректировать?

– Мы не можем двигаться не в русле, поскольку тренд 
задает федеральный законодатель, и только потом эти 
тенденции перенимают на региональном уровне. Большой 
плюс для Челябинской области, что мы стали первым 
регионом, где был принят закон о льготах для впервые за-
регистрированных предпринимателей, который стимули-
ровал открытие новых предприятий, предлагая серьезные 
преференции. На сегодняшний день практически во всех 
субъектах подобный закон существует. Немного забегая 
вперед, скажу, что в данный момент мы работаем над за-
коном о льготах для самозанятых граждан, о чем ведутся 
конструктивные дискуссии. На мой взгляд, этот закон 
нужен Челябинской области, поскольку есть достаточно 
большая категория граждан, чья деятельность нуждается 
в легализации.

– Константин Юрьевич, логичным завершением 
беседы было бы упоминание о новых направлениях 
налоговой поддержки бизнеса в Челябинской обла-
сти, появившихся в 2018 году.

– Во-первых, в прошлом году установлена льгота по нало-
гу на имущество организаций в отношении вновь вводимых 
объектов, имеющих высокую энергетическую эффектив-
ность. Кроме того, в рамках подготовки к саммитам ШОС и 
БРИКС и для улучшения инвестиционного климата в Челя-
бинской области и развития туризма установлена нулевая 
ставка по налогу на имущество организаций в отношении 
имущества гостиниц, имеющих категорию «три звезды», 
«четыре звезды» или «пять звезд». Нельзя также не от-

метить, что в целях улучшения экологической ситуации в 
регионе, связанной с большим количеством автомобильных 
выбросов в окружающую среду, введена льгота по транс-
портному налогу для грузовых автомобилей и автобусов 
организаций, использующих природный газ в качестве мо-
торного топлива. Наконец, перспективным направлением 
стимулирования инвестиций представляется инвестицион-
ный налоговый вычет по налогу на прибыль. В настоящее 
время региональными органами власти ведется работа по 
подготовке такого законопроекта.

Окончание. начало  на стр. 1.

в челябинской области для начинающего 
и малого бизнеса действуют налоговые 
каникулы, патентная система и льготы по 
упРощенной системе налогообложения. 
налоговыми каникулами за тРи года вос-
пользовалось 3245 человек. за пеРвое 
полугодие 2018 года пРиобРетено 5570 
патентов. по упРощенной системе пРименя-
ют пониженные налоговые ставки около 
1 тыс. оРганизаций и пРедпРинимателей.

Александр Патритеев

В начале недели губернатор Челябин-
ской области Борис Дубровский посетил 
строительные площадки социальных 

объектов в микрорайоне Чурилово в Челябинске 
и ознакомился с ходом строительно-монтажных 
работ. До конца года здесь откроется два дет-
ских сада на 450 мест и еще один – в 2020 году, 
что позволит значительно сократить очередь 
в дошкольные образовательные учреждения. 
Также в микрорайоне возводят школу на 1100 
учащихся.

– Строительство социальных объектов не всег-
да успевает за строительством жилья. В этом 
проблема всех новых микрорайонов. Жилая за-
стройка в Чурилово ведется очень активно, число 
населения здесь будет возрастать. Сейчас достра-
ивается современный трехэтажный детский сад в 
микрорайоне № 1 на 230 мест. Примерно такой 
же детский сад будет в микрорайоне Яблочном. 
При осмотре возникли опасения по срокам, по-
просил подрядчика ускориться, он заверил, что к 
декабрю текущего года объект будет сдан, – под-
черкнул губернатор Челябинской области Борис 
Дубровский.

Глава региона осмотрел ход строительных ра-
бот детского сада в микрорайоне № 1 по улице 
Зальцмана. В трехэтажном здании расположится 
12 групп, одна из которых рассчитана на детей от 

полутора до двух лет. Новое учреждение поможет 
сократить имеющуюся очередь в детские сады в 
новом густонаселенном районе.

Еще один детский сад, в микрорайоне Яблоч-
ном, на улице Конструктора Духова, –  на 220 
мест. В здании также на трех этажах разместится 
12 групп. На этот объект Борис Дубровский об-
ратил особое внимание, так как на сегодняшний 
день на строительной площадке забито только 
свайное поле. Но подрядчик заверил губернатора, 
что в 2019 году детский сад будет введен в экс-
плуатацию.

Охват детей дошкольным образованием по 
Челябинску от 1 года до 7 лет составляет 82,5% 
(охват по Челябинской области составляет 81,5%), 
детей от 3 до 7 лет – 100%. По показателю охвата 
наша область продолжает занимать первое место 
в УрФО и входит в первую десятку регионов России. 
По планам в ближайшие три года в Челябинске 
появится 20 новых детских садов.

Также Борис Дубровский проинспектировал 
завершение строительства здания школы по но-
вым образовательным стандартам на 1100 мест. 

Учебное заведение будет располагаться в микро-
районе Яблочном. Многопрофильное учреждение 
станет социокультурным центром для жителей 
микрорайона. Планируется, что в стенах новой 
школы ученики смогут реализовать себя в са-
мых разных направлениях: детей будут развивать 
спортивные секции, объединения творческой, 
технической направленностей (в том числе робо-
тотехника). В старших классах планируется орга-
низация профильного обучения. В школе предус-
мотрены кабинеты для группы продленного дня, 

тренажерный, хореографический залы и большой 
библиотечный блок.

– Также в микрорайоне Яблочном идет стро-
ительство школы на 1100 мест. Завершатся рабо-
ты в июле 2019 года, чтобы с 1 сентября она могла 
принять учащихся. Обязательно к этому времени 
должна появиться новая дорога, качественный 
подъезд к образовательному учреждению и отве-
чающая современным требованиям инфраструк-
тура. Национальные проекты «Образование» и 
«Демография» нацелены именно на создание 
дошкольных образовательных учреждений и 
на создание новых школьных мест. Нам задача 
поставлена президентом, обеспечено финанси-
рование, мы участвуем во всех этих проектах, 
со своей стороны учитываем финансирование в 
своих бюджетах. У нас сейчас есть все возмож-
ности, чтобы к 2024 году эти задачи решить, ну 
а в этом микрорайоне два садика в этом году, 
школа в этом году и закладываем еще один садик, 
который будет запущен в конце 2020 года, – обо-
значил Борис Дубровский.

По решению губернатора Бориса Дубровского 
началось строительство школы в 55-м микрорай-
оне (Парковый, Курчатовский район) со сроком 
ввода в эксплуатацию в 2020 году. Это учреж-
дение может стать самым большим на Южном 
Урале: школа рассчитана на 1500 мест. Предпо-
лагается, что в 2020 году в Челябинске появится 
еще одна школа на 1100 мест – в микрорайоне 
Академ Риверсайд (Калининский район).

по решеНию губерНатора челябиНской 
области бориса дубровского в 2019 году 
На ФиНаНсироваНие строительства 
и рекоНструкцию образовательНых 
учреждеНий в региоНе Направят 
1,5 миллиарда рублей. две Новые школы 
откроются в челябиНске: в чурилово 
и в микрорайоНе № 27 по проспекту 
победы в калиНиНском райоНе. после 
капитальНой рекоНструкции НачНут работу 
школы в Нязепетровске и усть-катаве.

Ежегодно, начиная с 2016 года, в Челябинске вводятся в эксплуатацию новые школы. В 2016 постро-
ено здание школы № 148 на 800 мест на Тополиной аллее (Центральный район). В 2017 году начал рабо-
тать образовательный центр № 2 на 1175 мест в микрорайоне Парковый (Курчатовский район). В 2018-м 
открылись новые школы в микрорайоне «Ньютон» (1100 мест) и новом микрорайоне Магнитогорска. 

В 2019 году в поселке Есаульском Сосновского муниципального района завершено строительство 
школы на 500 мест. В нее перешли дети, обучающиеся в единственной школе поселка, которая за 55 
лет устарела не только морально, но и физически. Строительство новой школы позволило перевести 
учебный процесс в одну смену.

ДЛЯ СПРАВКИ

боРис дубРовский пРоинспектиРовал стРоительство школ 
и детских садов

актуальНо

Губернатор Борис Дубровский в ходе инспекционной поездки пообщался 
с подрядчиками, которые заверили его, что социальные объекты будут сданы в срок
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Ирина Яббарова

Так, большой популярностью 
среди южноуральских изби-
рателей пользуются онлайн-

встречи с региональными парла-
ментариями, которые представляют 
интересы своих территорий в Законо-
дательном Собрании. Проводить такие 
встречи помогает скайп.

По словам первого заместителя 
председателя Законодательного Со-
брания Челябинской области Юрия 
Карликанова (фракция «Единая Рос-
сия»), онлайн-приемы граждан по 
личным вопросам не менее результа-
тивны, чем обычные встречи. А даже 
наоборот, учитывая отдаленность из-
бирательного округа, современные 
информационные технологии позво-
ляют решать вопросы оперативно.

На днях парламентарий провел 
очередную онлайн-встречу со своими 

избирателями. Среди записавшихся 
на прием – жители Верхнеуральского, 
Нагайбакского, Уйского района, а так-
же Пласта и Чесмы.

Первыми с депутатом связались 
верхнеуральцы.

Так, местный житель Александр 
Копосов пожаловался парламентарию 
на отсутствие 12-ти футового бильярд-
ного стола для тренировок детской и 
ветеранской команд.

– Дети, которые занимаются в сек-
ции по бильярду, готовы проявлять 
себя, у них горят глаза, у них есть 
способности, кое-кто из ребят уже 
неплохо выполняет трюковые удары, 

– похвастался своими юными спор-
тсменами Александр Павлович. – Но 
тренироваться приходится на старом 
столе из ДСП, который вот-вот рассы-
плется. Несмотря на азарт ребят, я не 

могу их вывозить на какие-то серьез-
ные соревнования, которые проходят 
в Магнитогорске и Челябинске. Дело в 
том, что им сложно ориентироваться 
на 12-ти футовых бильярдных столах, 
на которых, как правило, проходят со-
ревнования, поскольку они на них ни-
когда не тренировались. Поэтому мы и 
просим помочь в приобретении ново-
го бильярдного стола для тренировок.

Цена вопроса – 164 тысячи рублей. 
Что касается доставки из Новосибирска, 
где находится предприятие-изготови-
тель, и сборки, то члены родительского 
комитета заверили, что готовы на себя 
взять эти расходы.

– Думаю, сможем решить этот во-
прос, – заметил Юрий Карликанов. – В 
этом году Верхнеуральскому району в 
рамках проекта «Реальные дела» вы-
делены солидные средства. Из этих 
средств мы сможем направить часть 
финансирования на приобретение но-
вого бильярдного стола.

Оперативного решения, по мне-
нию Юрия Карликанова, требует во-
прос по оборудованию остановочного 

комплекса у поселка Смеловский. С 
просьбой помочь решить этот вопрос 
к парламентарию обратилась местная 
жительница Ольга Рослякова. Она рас-
сказала, что вопрос по оборудованию 
остановки не сдвигается с мертвой 
точки уже несколько лет. И это притом, 
что поселок развивается, в нем идет 
активная нарезка земельных участков, 
с каждым годом население поселка 
увеличивается. А значит, остановка не-
обходима.

Юрий Карликанов мнение жителей 
Смеловского разделяет.

– Действительно, вопрос этот край-
не важный – ведь поселок находится 
почти в пригороде Магнитогорска, – 
добавил первый заместитель пред-
седателя областного парламента. – 
Раньше этот вопрос не был настолько 
острым, сейчас же с развитием на-
селенного пункта этот вопрос необхо-
димо решать.

Более того, Юрий Карликанов за-
верил, что тема остановочного ком-
плекса у поселка Смеловского уже 
обсуждалась с министерством дорож-
ного хозяйства, а потому вопрос не 
повиснет в воздухе.

– Мы обязательно наметим пути ре-
шения проблемы, – пообещал Юрий 
Карликанов. – Думаю, уже в этом се-
зоне нам удастся оборудовать оста-
новку. Вопрос буду держать на личном 
контроле.

Разъяснил Юрий Карликанов за-
явителям и ряд моментов по разра-
ботке нормативных актов в рамках 
исполнения федерального закона о 
твердых бытовых отходах. Помимо 
того, что закон определяет порядок 
сбора твердых коммунальных отходов 
от населения, он также устанавлива-
ет правила сбора навоза от крупных 
фермеров и крестьянско-фермерских 
хозяйств, однако никак не регламен-
тирует аналогичные вопросы относи-
тельно личных подсобных хозяйств. 
Юрий Карликанов посоветовал ру-
ководству местной администрации 
разработать свой нормативный акт, в 
рамках которого установить правила, 
которые не предусмотрены федераль-
ным законом.

– Депутаты Законодательного Со-
брания Челябинской области всегда 
готовы поддержать органы муници-
пальной власти, – обратил внимание 
парламентарий. – Мы открыты к диа-
логу, к обсуждениям. Если есть законо-
дательные инициативы, депутаты гото-
вы их рассмотреть и принять решение. 
Но инициатива должна идти с мест.

В этот же день Юрий Карликанов 
пообщался и с жителями Нагайбак-
ского, и Чесменского районов. Все во-
просы – житейские, но каждый тре-
бует внимания. Неважных, по словам 
депутата, не бывает, ведь за каждым 
обращением – чья-то судьба.

Юрий КарлиКаноВ, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Практику проведения онлайн-приемов мы активно стали использовать 
почти два года назад. Изначально многие жители относились к такому 
формату общения настороженно, но сейчас каждый понимает, насколько 

оперативно это позволяет решать многие проблемы. Безусловно, в разы увели-
чилось и количество граждан, которых я могу принять за один день. Ведь надо 
понимать, что мой избирательный округ находится далеко от Челябинска, чтобы 
добраться туда, требуется порядка трех часов. Таким образом, за один день я мог 
встретиться с жителями лишь одной территории, онлайн-приемы позволяют за 
один день провести встречу с жителями сразу нескольких населенных пунктов.

Большую помощь в такой работе оказывают местные депутатские центры, 
где граждане также записываются на прием, а в назначенный день приходят. У 
нас составлен график подобных приемов. Безусловно, подобная работа не 
подменяет собой посещение избирательного округа, я регулярно бываю 
в территориях с рабочими визитами и встречаюсь с избирателями лично.

совремеННые техНологии Нередко помогают в работе, делают ее 
продуктивНее и способствуют оперативНости. имеННо поэтому 
депутаты закоНодательНого собраНия челябиНской области Не боятся 
пользоваться совремеННыми техНологиями, а Наоборот, активНо их 
вНедряют в свою парламеНтскую деятельНость.

в онлайн-диалоге с депутатом

Встречи с региональными парламентариями в режиме онлайн 
популярны среди избирателей
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южный уРал и Республика кРым: теРРитоРия сотРудничества

Крымская делегация находи-
лась на Южном Урале с 4 по 8 
февраля. Крымчане с рабочим 

визитом посетили несколько муници-
пальных образований Челябинской 
области, встретились с представите-
лями органов исполнительной и за-
конодательной власти, обсудили ряд 
вопросов, обменялись опытом работы 
по многим направлениям, наметили 
планы дальнейшего сотрудничества.

Кстати, между Челябинской обла-
стью и Республикой Крым уже давно 
заключен и успешно действует ряд 
договоров о сотрудничестве. Так, Ет-
кульский муниципальный район и 
город Армянск уже давно являются 

побратимами, что в лучшую сторону 
отражается на эффективном взаи-
модействии. Кроме того, с 2014 года 
Южный Урал и Республика Крым со-
вместно реализуют несколько соци-
ально значимых проектов. Участники 
встречи обсудили тонкости их реали-
зации, подвели промежуточные итоги 
работы, а также наметили перспекти-
вы взаимодействия.

Среди наиболее важных направ-
лений сотрудничества на протяжении 
уже почти пяти лет – организация 
ежегодной поисковой экспедиции 
«Вахта Памяти в Северном Крыму», в 
которой активное участие принимают 
и южноуральские школьники.

В рамках проекта «Вахта Памяти» 
планируется провести передвижную 
выставку изделий златоустовских ма-
стеров и информационные стенды о 
Южном Урале, его вкладе в развитие 
страны. Активно реализуется просве-
тительский проект «История Отчизны 
в нас живет», большая работа про-
водится по увековечиванию памяти 
подвига советских воинов-освободи-
телей. Подводя итоги общения, Вла-
димир Мякуш заметил, что подобные 
встречи крайне важны для всех участ-
ников сотрудничества, поскольку 
способствуют укреплению дружбы и 
полноценному социально-экономиче-
скому развитию территорий.
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в Начале Февраля челябиНскую 
область с рабочим визитом 
посетила делегация из 
республики крым. возглавлял 
делегацию председатель 
армяНского городского совета 
республики крым игорь НижНик. 
с гостями встретился 
председатель областНого 
парламеНта владимир мякуш 
(Фракция «едиНая россия»).

Владимир МяКуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Между Челябинской областью и Республикой Крым уже давно сложились 
добрые дружеские отношения. Между муниципальными образованиями дей-
ствуют договоры о сотрудничестве, совместно реализуются уникальные проек-

ты. А опыт работы муниципальных образований Республики Крым может быть поле-
зен и Южному Уралу, поэтому некоторые практики мы готовы взять на вооружение.

В ходе встречи с представителями крымской делегации мы обсудили пер-
спективы сотрудничества, направленные на решение вопросов по социально-
экономическому развитию наших регионов.

игорь нижниК, председатель Армянского 
городского Совета, Республика Крым:

В ходе нашего насыщенного графика работы в Челябинской области 
удалось посетить ряд муниципалитетов: побывали в Еткульском, Еман-
желинском муниципальных районах, также посетили Златоуст, Миасс и 

Челябинск. Рабочий визит предполагал встречи и общение с представителями 
органов государственной власти, предприятий среднего и малого бизнеса.

Южный Урал произвел положительное впечатление, было интересно все: 
практика работы по многим направлениям, развитие туристического 
комплекса, большой интерес вызвала развитая законодательная база 
региона.

В ходе встречи были намечены  перспективы сотрудничества, 
направленные на решение вопросов по социально-экономическому 

развитию наших регионов
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городами Не рождаются, 
городами стаНовятся. и в 
большей степеНи это 
отНосится к тем из Них, кто 
Не стоит На месте, активНо 
развиваясь во всех 
НаправлеНиях и 
преображаясь в целом. 
самый молодой город 
челябиНской области 
южНоуральск в Начале 
Февраля отметил 56-летие 
со дНя присвоеНия ему 
статуса городского 
ФормироваНия. к этому 
событию был приурочеН 
рабочий визит 
председателя 
закоНодательНого 
собраНия владимира 
мякуша, его заместителя 
мариНы поддубНой (оба – 
Фракция  «едиНая россия»), 
а также вице-губерНатора 
евгеНия голицыНа. 

Первого февраля на центральной улице 
Южноуральска пестрые афиши при-
глашали жителей и всех приезжих 

побывать на премьерном цифровом показе в 
только что распахнувшем свои двери Городском 
доме кино. От такого приглашения не смогли 
отказаться и почетные гости, приняв участие в 
торжественном открытии самого знаменитого 
в городе культурного учреждения – кинотеатра 
«Экран», после реконструкции и модернизации 
сменившего не только свой облик, но и на-
звание. 

«Экран» открылся в декабре далекого 1965 
года и за это время трижды становился победи-
телем конкурса на звание лучшего кинотеатра 
области. Первым его директором была заслу-
женный работник культуры РСФСР Ольга Тол-
качева, возглавлявшая коллектив в букваль-
ном смысле доблестный (занесен в областную 
«Ленинскую книгу трудовой доблести») и, как 
бы сейчас сказали, креативный. В честь этих 
людей в Городском доме кино организовали 
временную выставку «История кинотеатра в 
фотографиях и документах». 

На выставке побывали Владимир Мякуш 
и Марина Поддубная и, как и остальные по-

сетители, получили 
в о з м о ж н о с т ь 

сравнить, что из 
себя представ-
лял кинотеатр 

«до» и каким 
стал «после», 

сменив название, 
облик, само содер-
жание. Однако и 

традиции забывать не стоит. И потому спикер 
областного парламента рекомендовал создать 
здесь постоянно действующий музей кинотеа-
тра «Экран». 

В самом кинозале, убранством которого 
были приятно удивлены местные любители 
«важнейшего из искусств», под затаенное дыха-
ние публики состоялось историческое событие 

– переход от пленочного кино к цифровому фор-
мату. Глава города Александр Лазарев и пред-
ставительница юного поколения южноуральцев 
Анастасия помогли «Экрану» вступить в новую 
эпоху, перемотав пленку с бобины на бобину 
перемоточного аппарата. 

Теперь у жителей Южноуральска есть воз-
можность одновременно с Москвой, Челябин-
ском и другими мегаполисами смотреть филь-
мы первого проката, то есть день в день с 
их выходом. Кстати, первый фильм, который 
увидели зрители преображенного кинотеатра, 
стала лента «Спасти Ленинград», вышедшая 
на экраны страны к 75-летию полного снятия 
блокады города-героя. 

Владимир МяКуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Повышение уровня жизни всего населения Челябинской области – задача, которую поставил 
губернатор региона Борис Дубровский, и сегодня отремонтированный и модернизированный 
кинотеатр в Южноуральске – одно из доказательств, что все намеченные планы реа-

лизуются. Уверен в этом, как и в том, что кинотеатр станет украшением города и центром 
притяжения горожан. 

Валентина 
ПустоВароВа, 
первый старший 

киномеханик 
«Экрана»:

У меня слезы радо-
сти от того, что вижу, 
даже сердце силь-

ней забилось, – от ново-
го кинозала, от старых 
фотографий на выставке. 
Это все наше. У меня 
самой столько снимков 
экрановских сохранилось, есть просто исключитель-
ные! Мы такие вечера проводили вместе со школой 
искусств! Они заиграют на аккордеонах, а мы все в 
новых платьях, такие молодые. Я очень благодарна 
и за эту выставку, которую организовал музей, 
и за преображение нашего прославленного 
«Экрана». 

более 11 млн Рублей затРачено на РеконстРукцию кинотеатРа в южноуРальске. из них 6,5 млн выделено 
в Рамках областной пРогРаммы «Реальные дела», поддеРжанной губеРнатоРом боРисом дубРовским. 
5 млн напРавлено ФедеРальным Фондом кино. 

Ремонтные Работы 
пРоизведены во всем здании 
кинотеатРа – от кРыши и 
входной гРуппы до зРительного 
зала и служебных помещений. 
гоРодской дом кино 
южноуРальска оснащен самым 
совРеменным циФРовым кино- 
и звуковым обоРудованием, 
экРаном, удобными кРеслами.

южноуРальск:               молодой и пеРспективный 

говоРит и показывает «экРан»

Владимир Мякуш рекомендовал создать постоянно действующий 
музей кинотеатра «Экран»

В Южноуральске началась эпоха цифрового кино

наталья хотина, директор городского краеведческого музея 
Южноуральска:

Для фотовыставки, посвященной истории кинотеатра «Экран», часть фотографий взяли из 
архивных альбомов и сознательно не исправляли какие-то недочеты, чтобы сохранить и 
передать сам дух времени. Ведь это документ, искренне рассказывающий об эпохе, и его не 

надо корректировать. Раньше не было ни компьютеров, ни дизайнеров, но люди вечерами, после 
работы, брали гуашь и рисовали, не просто рисовали, но составляли отчет о деятельности 
учреждения. Один из таких отчетов свидетельствует, что в наш город приезжали актеры 
киностудии Горького и здесь проходил их творческий вечер. 
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Евгений Голицын, 
заместитель губернатора 
Челябинской области:

Всегда приятно приезжать в города, в ко-
торых заметны изменения. Позитивные 
перемены в Южноуральске, уверен, про-

должатся. Буквально накануне губернатором 
Челябинской области Борисом Дубровским под-
писано распоряжение о выделении 1 миллиарда 
рублей на программу «Реальные дела» в 2019 
году, в том числе 15,5 миллиона – для Южно-
уральска. Важно, чтобы обсуждение объ-
ектов, которые войдут в программу на этот 
год, проходило с участием всех горожан. 

Из кинотеатра парламентарии отправились в городской Дворец куль-
туры на церемонию награждения «Слава Южноуральска», приуро-
ченную к 56-летию города. Перед ДК, который, к слову, недавно и 

сам полностью поменял свой облик после масштабной реконструкции, ожи-
дала дорожная комбинированная машина – подарок региональных властей 
горожанам. Ключи от нее Владимир Мякуш и Евгений Голицын передали 
главе города Александру Лазареву на открытии праздничного мероприятия.

– Южноуральск – город, который развивается и с каждым годом хорошеет 
и преображается, – отметил председатель Законодательного Собрания, об-
ращаясь к горожанам в зале. – Совсем недавно, накануне нового учебного 
года, именно в вашем городе родилась инициатива, чтобы в каждой школе 
и в каждом детском саду заменить окна, поставить новые пластиковые сте-
клопакеты. Депутаты фракции «Единая Россия» Законодательного Собрания 
поддержали эту идею, а после обращения к главе региона Борису Дубровско-
му инициатива была поддержана и им. Сегодня в области запущен проект 
«Теплое окно». 

Новых полезных инициатив пожелали жителям города Владимир Мякуш 
и Евгений Голицын. 

анатолий 
жЕлобКоВ, водитель 

дорожной 
комбинированной 

машины, житель 
Южноуральска:

В течение всего сезона убирать 
улицы от пыли, грязи, листвы 

– вот для чего эта машина 
служит. Объем кузова – шесть ку-
бометров, а значит, в среднем, в 
зависимости от засоренности, мож-
но за раз две-три улицы очистить. 
Говорю именно про Южноуральск, 
потому что наш город относительно 
чистый. Да, раньше работал при-
мерно на такой же машине, но эта 
и более современная, и более 
мощная, и более удобная в 
управлении.

Владимир МяКуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Сегодня праздник не только для жителей Южноуральска, но и для 
всего Южного Урала, потому что Челябинская область гордится 
достижениями в каждом городе. Южноуральск динамично раз-

вивается, преображается, здесь появляются новые объекты культуры 
и спорта, идет масштабная работа по реализации программ и проек-
тов, которые финансируются из областного, федерального и местного 
бюджетов. Недавно в городе были реконструированы Дом культу-
ры, городской парк, ЗАГС, сегодня появился современный кинотеатр. 
Можно много перечислять добрых дел. Но главное достижение 
Южноуральска – это люди, живущие, работающие здесь и безза-
ветно любящие свой город, Челябинскую область, Россию.

александр лаЗарЕВ, глава города Южноуральска:
Проблема с кинотеатром в городе была давно: «Экран» не ремонтировался несколько 
десятилетий. Однако средств, выделенных Российским фондом кино, хватало только на 
оборудование. Поэтому все мы несказанно обрадовались, узнав о решении губернатора 

Бориса Александровича Дубровского оказать содействие в капитальной реконструкции киноза-
ла. Думаю, жители города по достоинству оценят результаты работы. Что касается планов на те 
15,5 миллиона, которые выделены главой региона по программе «Реальные дела», поставлена 
задача перед всеми руководителями образовательных учреждений города до 1 сентября в 
школах и детских садах поменять старые деревянные оконные рамы на современные стеклопа-
кеты. Также региональными властями были выделены средства на то, чтобы начать реконструк-
цию стадиона «Центральный», планируется заменить футбольное поле, отремонтировать 
ограждения, сделать тропу здоровья. Планов много, и при поддержке жителей города, 
губернатора Челябинской области и Законодательного Собрания все получится. 

Константин рудЕнКо, руководитель 
партийного проекта «Дворовый семейный клуб», 
лауреат конкурса «Слава Южноуральска»:

Изначально базовым для проекта стал один двор в Южноуральске, 
где помимо установленных спортивных площадок есть также стена 
для граффити и с детьми, желающими заняться творчеством, за-

нимаются педагоги. Так, под руководством тренеров и педагогов, с под-
растающим поколением проводятся различные мероприятия. Старшее 
поколение жителей тоже принимает участие, созданы инициативные 
группы, которые периодически вносят предложения по улучшению про-
екта. Сам же проект развивается, охватывая все больше и больше 

дворов. Этот опыт сегодня перенимают и другие города области, проецируя наши наработки на 
свои дворы. Поэтому Южноуральск является своего рода пилотным городом. 

Александр Патритеев. Фото  Дмитрия Куткина  и автора

в чем слава, южноуРальск?

южноуРальск:               молодой и пеРспективный 

цеРемония нагРаждения «слава южноуРальска» пРоводится уже 18 лет. в этот Раз 
в шести номинациях победителями пРизнаны десятки жителей гоРода. сРеди них – 
твоРческие коллективы, молодежные общественные оРганизации, отРяды волонтеРов 
и пРосто гоРожане, внесшие значительный вклад в Развитие малой Родины. 

Слева направо: Владимир Перезолов, Валерий Филиппов, Марина Поддубная, Виталий Шиков, Евгений 
Голицын, Михаил Васильев, Владимир Мякуш, Александр Лазарев

Комбинированная дорожная машина – 
подарок Южноуральску к 56-летию
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прежде всего – 
ЧеЛовеЧесКое оТНоШеНИе

Жители дома по улице Жукова в магнитогор-
ске чувствовали себя заложниками в споре, воз-
никшем между двумя управляющими органи-
зациями, и не видели выхода из ситуации, пока 
не получили квалифицированную юридическую 
помощь. 

Они выражают благодарность команде депутата 
Законодательного Собрания вячеслава евстигнеева 
(фракция «Единая Россия»). По их словам, достоверной 
информации, какой управляющей компании платить и 
за что, не было ни у кого до последнего момента. При 

этом одна из организаций обратилась в суд. На по-
мощь собственникам, не обладающим достаточными 
юридическими знаниями, пришли члены обществен-
ной приемной Вячеслава Евстигнеева. 

«Сотрудник общественной приемной Юлия Алек-
сандровна Судакова уделила нашему вопросу много 
внимания, времени и сил, – отмечают авторы письма. 

– Мы благодарны ей за грамотную работу, за подготов-
ку многостраничных расчетов, которые никто из нас 
не смог бы сделать, и просто за человеческое отно-
шение. Пусть таких депутатов, как Вячеслав Юрьевич, 
будет больше, и пусть у них будут такие же замеча-
тельные помощники».  

письма с обращеНиями, 
пожелаНиями, 
благодарНостями в адрес 
депутатов закоНодательНого 
собраНия приходят регулярНо из 
разНых уголков челябиНской 
области. мы стараемся 
рассказать о каждом таком примере обратНой 
связи южНоуральцев с НародНыми 
избраННиками. в этом Номере цитируем 
театральНых деятелей и спортивНых 
эНтузиастов, бывших работНиков угольНой 
промышлеННости и собствеННиков 
мНогоквартирНых домов. 

поддержКА дЛЯ 
МеЛЬпоМеНЫ

Наступивший 2019 год объяв-
лен в России годом театра. Это 
значит, что мельпомене, как теа-
тральной музе, будет оказывать-
ся всестороннее внимание. впро-
чем, не стоит говорить исключи-
тельно в будущем времени.

Челябинское областное отделение 
Союза театральных деятелей России 
выражает признательность и благо-
дарность южноуральскому депутат-
скому корпусу и лично председателю 
Законодательного Собрания Влади-
миру Мякушу (фракция «Единая 
Россия») за оказанную материальную 
помощь в проведении II Регионально-
го (VII Областного) фестиваля-конкур-
са индивидуальных актерских работ 
имени В.И. Милосердова.

«Успешная реализация этого зна-
чимого для культурной жизни регио-
на проекта была бы невозможна без 
участия областных парламентариев, 

– говорится в письме. – Именно благо-

даря такой поддержке фестиваль по-
лучил новый статус, дал возможность 
открывать новые таланты, привлекать 
внимание широкой зрительской ауди-
тории, укреплять репутацию Челябин-
ской области как культурного центра 
Урала».

УКрепЛЯЯ позИцИИ 
КУЛЬТУрЫ

если челябинская область 
– культурный центр урала, то 
каждый город, каждое сельское 

поселение нашего региона – это 
самоцвет, сияющий самобытны-
ми талантами. а талантам, как из-
вестно, нужно помогать.

В Коркинском районе выражают 
благодарность депутатам Законода-
тельного Собрания области за выде-
ление денежных средств на ремонт 

– укрепление стены – здания район-
ного управления культуры, а также на 
благоустройство прилегающей терри-
тории. Проведенные мероприятия соз-
дали комфортные условия для работы 
сотрудников управления культуры. А с 
учетом того, что в здании также рас-
полагаются фонд социального страхо-
вания и местный депутатский центр, 
качество обслуживания населения, 
безусловно, выйдет на новый уровень.

оТ ФИзКУЛЬТУрЫ 
К спорТУ

кто не писал в школьном днев-
нике для краткости: «физ-ра», или 
«физкультура»? Но в полной мере 
«физическая культура» раскрыва-

ется только тогда, когда превра-
щается в еще более лаконичное 
слово – «спорт».

В Розинском городском поселении 
искренне благодарят руководителя 
южноуральского депутатского корпу-
са Владимира Мякуша за помощь в 
приобретении спортивного инвента-
ря для муниципального учреждения 
«Спортивно-досуговый комплекс». На 
базе комплекса действуют группы для 
взрослых, работают секции для детей 
и юношей, в зимнее время проходят 
занятия по физическому воспитанию 
школьников, проводятся различные 
мероприятия для детей, взрослых, 
представителей старшего поколения, 
людей с ограниченными возможно-
стями здоровья. Однако, как пишут 
розинцы, средства, закладываемые 
на нужды учреждения, невелики, и 
имеющийся инвентарь был предельно 
изношен.

В свою очередь авторы письма 
держат подробный отчет. Так, на вы-
деленные средства приобретено: 24 

пары мужских коньков и 17 пар жен-
ских, 29 пар лыж, силовой многофунк-
циональный тренажер, 5 клюшек, 5 
футбольных мячей, 2 сетки для ворот, 
3 пары теннисных ракеток и т. д.

ИгрА – 
деЛо серЬезНое

Это подтвердит любой специ-
алист с педагогическим образо-
ванием. играя, дети постигают 
мир, развиваются умственно, 
духовно и физически. Но какие 
игры без игрушек?

Коллектив детского сада поселка 
Алтырка Варненского района, его вос-
питанники и их родители выражают ру-
ководству Законодательного Собрания 
искреннюю благодарность за оказан-
ную помощь в выделении дотации на 
приобретение игрового оборудования.

– Спасибо вам за депутатскую ком-
петентность в решении проблем, за 
человеческое неравнодушие, с кото-
рым вы откликнулись на нашу просьбу, 

– пишут варненцы.

Реальная помощь и неРавнодушие

с зАБоТоЙ о ТеХ, 
КТо рАБоТАЛ

бывшие работники предприятий уголь-
ной промышленности коркинского района, 
имеющие профессиональные заболева-
ния, благодарят заместителя председате-
ля законодательного Со-
брания марину Поддубную 
(фракция «единая Россия») 
за помощь в решении во-
проса предоставления са-
наторно-курортного лече-
ния.

Авторы письма отмечают, 
что мариной Поддубной 
была проделана огромная 
работа, в том числе сделаны 
депутатские запросы в госу-
дарственные учреждения ме-
дико-социальной экспертизы, 
федеральное и региональное 
министерства здравоохранения. В результате, 
благодаря профессионализму, настойчивости, 

парламентарий добилась положительного ре-
шения для бывших работников угольной про-
мышленности.

«В департаменте организации медицинской 
помощи и санаторно-курортного дела Мини-
стерства здравоохранения РФ были внесены 

изменения в Приказ «Об 
утверждении перечней 
медицинских показаний и 
противопоказаний для са-
наторно-курортного дела» в 
части профессиональных за-
болеваний. С июля 2018 года 
нам предоставляют санатор-
но-курортное лечение», – го-
ворится в письме. 

Бывшие работники уголь-
ной промышленности Кор-
кинкого района выражают 
большую благодарность Ма-
рине Владимировне за реаль-

ную помощь, отзывчивость и небезразличное 
отношение.

прИКАз оТМеНИТЬ МожНо, 
ЛЮдеЙ – НеЛЬзЯ 

«мне звонят люди, благодарят, что во-
прос, очень болезненный 
для болеющих людей рай-
она, решен. я перевожу эту 
благодарность вам. если 
бы не вмешательство за-
конодательного Собрания 
челябинской области...». 
Так начинается письмо жителя 
села Агаповка, пенсионера Алек-
сандра Шустакова, пришедшее 
на имя вице-спикера южно-
уральского парламента анато-
лия брагина (фракция «Единая 
Россия»). Проблема, с которой 
столкнулись жители Агаповского 
района, имеющие инвалидность, 
благодаря активной депутатской позиции и че-
ловеческому неравнодушию была снята.

Дело в том, что если раньше для получения 
справки об инвалидности они проходили ме-

дико-социальную экспертизу в одном из двух 
бюро-филиалов в Магнитогорске, то вследствие 
приказа главного бюро МСЭ граждане данной 

категории, живущие в 
Агаповском районе, были 
прикреплены к бюро го-
рода Южноуральска. 

Между тем вопрос не 
остался без внимания в 
районном собрании де-
путатов, общественной 
палате, совете ветеранов, 
где составили обращения 
к властям разного уров-
ня. Обращение было рас-
смотрено Законодатель-
ным Собранием Челябин-
ской области и лично за-
местителем председателя 

Анатолием Брагиным. Итог: приказ отменен, 
и население Агаповского района с 1 января 
2019 года, как и прежде, проходит МСЭ в бюро 
Магнитогорска. 

Подготовил Александр Патритеев
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Модный конкурс состоялся 
в Челябинске в минувшую 
субботу в театральном кор-

пусе Дворца пионеров и школьников 
имени Н.К. Крупской. Он собрал по-
рядка 300 участников, среди которых 
не только юные дизайнеры одежды из 
разных уголков Южного Урала, но и го-
сти из других российских регионов. В 
частности, в южноуральской столице о 
своих модных предпочтениях решили 
заявить начинающие дизайнеры из 
Новосибирска и Невьянска (Свердлов-
ская область).

Участвовать в конкурсе могут 
творческие коллективы, театры и сту-
дии мод, которые разработали свои 
модные коллекции, а также создали 
театральные и хореографические по-
становки для яркого представления 
своих идей. Возраст участников – от 
четырех до 22 лет. 

На торжественном открытии кон-
курса побывали заместитель пред-
седателя областного парламента, 
руководитель комитета по информа-
ционной политике Марина Поддубная 
(фракция «Единая Россия»), замести-
тель губернатора Челябинской обла-
сти Вадим Евдокимов и депутат Зако-
нодательного Собрания Сергей Буяков 
(фракция ЛДПР).

Объявляя о старте II Межрегио-
нального конкурса «Модные самоцве-
ты», Марина Поддубная заметила, что 
у него очень богатая история. Когда-
то в Челябинске проводился конкурс 
«Золотая игла», и он пользовался 
большой популярностью среди начи-
нающих модельеров. Однако в силу 
разных причин в течение семи лет 
конкурс не проводился. Но в прошлом 
году было принято решение его возро-
дить, правда под другим названием.

– Я очень рада, что конкурс возро-
дился, – призналась Марина Поддуб-
ная. – Его идея простая – поддержать 
молодых талантливых людей, которые 
не просто хотят знать историю костю-
мов, но и умеют своими руками соз-

давать настоящие модные шедевры, 
а затем ярко и красочно представлять 
свои работы на сцене на суд зрителям 
и жюри. И то, что в этом году в нашем 
конкурсе принимают участие коллек-
тивы из других российских регионов, 
говорит о том, что подобные меро-
приятия интересны молодым дизай-

нерам всей страны. Стоит отметить, что 
новый конкурс заметно преобразился. 
Если раньше было много номинаций, в 
которых оценивались исключительно 
модель и дизайн костюма, то возро-
дившийся конкурс большое значение 
уделяет еще и яркому и зрелищному 
представлению модных коллекций. То 
есть стала важна еще и театральность 
коллективов. И кто знает, может быть 
уже совсем скоро конкурс, который 
возродился на Южном Урале, приоб-
ретет статус всероссийского и будет 
ежегодно открывать новые звездные 
имена.

В том, что «Модные самоцветы» 
уже заняли достойное место среди 
конкурсных и фестивальных про-
грамм Челябинской области, уверен 
парламентарий Сергей Буяков.

– То, что конкурс уже вышел за пре-
делы Челябинской области говорит о 
том, что наш край славится не только 
своей металлургией, станкостроени-

ем, но и культурой, самобытностью, 
– заметил Сергей Буяков. – Уверен, что 
именно сейчас мы вместе заклады-
ваем добрую традицию, которая спо-

собна объединить многие российские 
регионы. Депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области при-
ложат все усилия, чтобы этот конкурс 
сохранялся и развивался. От всей души 
желаю юным модельерам вдохнове-
ния, удачи и долгой, красивой, яркой 
истории.

К словам поздравления парламен-
тариев присоединился заместитель 
губернатора Челябинской области 
Вадим Евдокимов, который обратил 
внимание на то, что молодежь – са-
мая креативная и модная часть насе-
ления. И не случайно конкурс полу-
чил название «Модные самоцветы», 

ведь те творческие работы, которые 
представлены, так или иначе отража-
ют специфику региона, его культуру, 
обычаи, колорит.

Сами же конкурсанты уверены – 
им представился уникальный шанс 
заявить о себе, о своих дизайнерских 
идеях, модных задумках.

Кто-то из коллективов замахнулся 
сразу на несколько модных коллек-
ций в разных возрастных категориях. 
Например, образцовый коллектив те-

атра моды «Галина» детского Дворца 
культуры «Данко» решил представить 
на суд судейской коллегии и зрителей 
сразу три общих коллекции и пять – в 
номинации «Дебют». Среди конкурсан-
тов – 26 девчонок в трех возрастных 
категориях: младшей, средней и стар-
шей.

Как рассказала хореограф творче-
ского коллектива Елена Летягина, у те-
атра мод «Галина» – большая история. 
Коллективу уже 28 лет. За эти годы он 
выпустил ни один десяток модниц.

– Все коллекции разрабатывают-
ся нашими девочками под руковод-
ством грамотных педагогов, – похва-
сталась Елена Летягина. – В прошлом 
году мы принимали участие в этом 

конкурсе. И тогда жюри высоко оце-
нило таланты наших девчонок: по ре-
зультатам конкурса мы заняли первое 
место с коллекцией «Мисс кис-кис» и 
с коллекцией «Перышко на снегу». В 
этом году мы решили отдать предпо-
чтение народному стилю, при этом 
ставку сделали на индивидуальность 
каждого наряда. И девочки сами 
продумывали дизайн костюмов, фан-
тазировали, рисовали. Конечно, все 
эскизы прорабатывались совместно 
с педагогом – дизайнером Евгенией 
Ковыч. А затем уже я, как хореограф, 
продумывала идеи представления 
каждой коллекции на сцене.

Кстати, и на этом этапе юные ди-
зайнеры не оставались безучастны. 
Они также предлагали музыкальные 
композиции для презентации кон-
курсных коллекций.

По мнению организаторов «Мод-
ных самоцветов», руководителей 
творческих коллективов, конкурс 
способен помочь участникам найти 
свое место на модном олимпе, дать 
путевку в жизнь.

Членам жюри пришлось нелегко, 
ведь каждый коллектив достоин на-
грады и признания. Тем не менее по-
бедители определены. Коллективы, 
занявшие первые три призовые места, 
получили современные швейные ма-
шинки. Однако и остальные участники 
не остались без памятных подарков.

Теперь победителям предстоит со-
ревноваться в модном конкурсе фе-
дерального уровня. Предполагается, 
что он состоится в Москве уже этой 
весной.

юНые дизайНеры одежды южНого урала вполНе могут составить 
коНкуреНцию столичНым закоНодателям моды. и это оНи доказали 
На II межрегиоНальНом коНкурсе «модНые самоцветы», 
иНициаторами проведеНия которого стали депутаты 
закоНодательНого собраНия челябиНской области и региоНальНое 
отделеНие обществеННой оргаНизации «возрождеНие».

Ирина Яббарова, фото Дмитрия Куткина

модные Cамоцветы южного уРала

сергей буяКоВ, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция ЛДПР):

Я далек от мира моды, но когда ко мне обратились с просьбой поддержать 
конкурс «Модные самоцветы», с радостью согласился, поскольку он помогает 
талантливым девчонкам и мальчишкам самореализоваться. Кстати, в 

прошлом году, когда проводился I Региональный конкурс «Модные самоцветы», 
были открыты новые имена. Коллектив, победивший в конкурсе в номинации 
«Экология человека», затем принимал участие в конкурсе известного модельера 
Вячеслава Зайцева. В этом году география конкурса расширилась, в нем изъявили 
желание принять участие другие российские регионы. Это говорит о том, что 
подобные направления творчества для молодежи интересны. Не исключено, что и 
в этом году на модном небосклоне Южного Урала зажжется чья-то яркая звезда.

Любопытно, что коллективы Челябинской области в своих коллекциях с 
легкостью отражают черты характера южноуральцев. И это, на мой взгляд, 
правильно, ведь мы должны пропагандировать историю, обычаи, культуру 
родного края, его самобытность. Очень надеюсь, что конкурс станет 
традиционным и будет проходить ежегодно.

ИТогИ КоНКУрсА

•  Номинация «играем в моду»
гРаН-ПРи: Коллекция «А-ля-русс» (образцовый коллектив самодея-

тельного художественного творчества театр моды «Вдохновение», Дворец 
культуры «Горняк», Межевое городское поселение);

•  Номинация «Экология человека»
гРаН-ПРи: Коллекция «Эскиз» (студия показа костюма «Эскиз», Центр 

помощи детям, оставшимся без попечения родителей, город Южноуральск);
•  Номинация «история и традиции Южного урала»
гРаН-ПРи: Коллекция «На синей стали – золотой узор» (театр моды «Гра-

ция», Центр эстетического воспитания детей, город Златоуст);
•  Номинация «архитектура города»
гРаН-ПРи: Коллекция «Краски нашего двора» (студия моды и дизайна 

«Жар-птица», Дворец пионеров и школьников им. Н.К. Крупской, город 
Челябинск);

•  Номинация «Дебют»
гРаН-ПРи: Коллекция «Рождественский ангел» (Ирина Антипова, об-

разцовый детский театр моды «Галина», ДДК «Данко» ПАО «ЧМК», город 
Челябинск,).

Конкурс собрал порядка 300 участников, среди которых не только юные дизайнеры 
одежды из разных уголков Южного Урала, но и гости из других  российских регионов

Юные дизайнеры предлагали музыкальные композиции 
для презентации конкурсных коллекций
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Работа ДеПутатов в окРугах

Подготовил Александр Патритеев

заместитель председателя 
закоНодательНого собраНия 
аНатолий брагиН (Фракция «едиНая 
россия») приНял участие в 
заседаНии коллегии прокуратуры 
челябиНской области по итогам 
работы 2018 года.  

В своем выступлении он отметил, 
что надзорное ведомство всегда 
активно участвует в законотвор-

ческой деятельности. Так, в прошлом году 
в южноуральский парламент внесен ряд 
законодательных инициатив по социаль-
но значимым вопросам в сфере противо-
действия терроризму и коррупции. Кроме 
того, прокуратура области внесла 29 пред-
ложений о принятии нормативно-право-
вых актов или приведении их в соответ-
ствие с федеральным законодательством. 
Все предложения прокуратуры были реа-
лизованы Законодательным Собранием в 

текущей законотворческой деятельности.
Добавим, сотрудники отраслевых 

управлений и отделов прокуратуры по-
стоянно принимают участие в обсуждении 
проектов законов на так называемой «ну-
левой» стадии чтения, что способствует 
повышению их качества. 

– В целом сложившийся деловой стиль 
взаимоотношений позволяет обеспечи-
вать эффективность законотворческой де-
ятельности и соответствие регионального 
законодательства федеральному, – под-
черкнул анатолий брагин.

деловой стиль взаимоотношений

Анатолий Брагин принял участие в заседании 
коллегии областной прокуратуры 

Традиционные мероприятия со-
брали сотни неравнодушных 
сельчан, которые пришли по-

слушать глав муниципальных обра-
зований, докладывавших о проделан-
ной в ушедшем году работе, а также 
выступления специалистов различных 
ведомств. Но, главное, на сходе каж-
дый мог лично задать вопрос любому 
присутствующему государственному 
служащему и получить оперативную 
обратную связь.

Проблемы озвучивались разные: 
от утилизации ТКО до строительства и 
ремонта дорог и вопросов комплекта-
ции ФАП фельдшерами. После сходов 
парламентарий принял всех, кто изъя-
вил желание к нему обратиться лично. 
Среди них была депутат деревни Мал-
ково Татьяна Брагина, выступившая с 

инициативой создать в деревне клуб. 
К обсуждению вопроса подключились 
представители местной исполнитель-
ной власти. Руководителям на местах 
александр Журавлев дал поруче-
ние подыскать землю под будущий 
объект, а также оформить все право-

устанавливающие документы. Не ис-
ключено, что здание клуба будет воз-
ведено по современной модульной 
технологии, что позволит сэкономить 
время и бюджет. Параллельно с этим 
будет решаться вопрос финансирова-
ния планируемого объекта.

глас наРода
сходы жителей шахматовского и 
травНиковского сельских 
поселеНий чебаркульского райоНа 
посетил депутат 
закоНодательНого собраНия, 
председатель комитета по 
социальНой политике алексаНдр 
журавлев (Фракция «едиНая 
россия»).

После сходов жителей Александр Журавлев провел 
прием граждан по личным вопросам

Парламентарий является 
руководителем рабочих 
групп по контролю за 

исполнением плана-графика по 
осуществлению мер по решению 
проблем граждан, включенных 
в реестр граждан, чьи денежные 
средства привлечены для строи-
тельства многоквартирных домов 
и чьи права нарушены, на терри-
тории Челябинской области, распо-
ложенных по адресам: г. Челябинск, 
ул. Ферганская, 15/3, Ферганская, 
15/4, д. 3.23 у оз. Первое.

Заседание посвятили взаимо-
действию застройщика ООО «ПКО 
«Челябинскстройиндустрия» и 

участников долевого строительства 
(д. 15/3 и 15/4). Домам присвоены 
адреса: 2-я Эльтонская, 30а и 2-я 
Эльтонская, 30Б.

Выезд на объекты организовы-
вается регулярно и позволяет кон-
тролировать процесс строительства 
и ускорять срок сдачи многоквар-
тирных домов. По ходу строитель-
ства многоквартирного дома 3.23 
(застройщик ООО «Речелстрой») 
был организован выезд на терри-
торию и составлен анализ ситуации: 
в дом подано тепло, подведены на-
ружные коммуникации водоснаб-
жения и водоотведения, проложены 
внутренние сети электроснабжения, 
в квартирах начата поклейка обоев 
и укладка линолеума, в ближайшее 
время начнется монтаж натяжных 
потолков и завершится строитель-
ство детской площадки.

– Ситуация на сегодняшний день 
улучшается, – подвел итоги засе-
дания михаил видгоф. – Будем и 
дальше стараться, чтобы дольщики 
как можно скорее получили ключи 
от своих квартир.

дольщики: 
ситуация улучшается
под руководством депутата 
закоНодательНого собраНия, 
председателя комитета по 
молодежНой политике, культуре 
и спорту михаила видгоФа 
(Фракция «едиНая россия») 
состоялось очередНое 
заседаНие рабочей группы по 
решеНию проблем обмаНутых 
дольщиков.  


